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                                    CR du CODIR du 1er juillet 2025 

Présents :  Patrick AXEL, Raymonde DINEE, Hubert LAROSE, Danielle PERCHAIS, 

Bernadette PERRIN, Claudine AUDISIO, Pascal COUDE, Claude ROCHER, Christian 

DELDIQUE, Gérard JOURDAIN.  

Invité : Jean-Louis REIMANN. 

 

-  Retour séjours : 

o Millau par Danielle : Séjour avec de beaux parcours physiques avec la convivialité 
au RDV et avec une météo de plus en plus chaude, 

o Ardéchoise par Pascal : Comme chaque année, belle organisation et des journées 
très physiques. Ce qui a ravi les 6 « jeunes » du groupe 1, 

o Barcelonnette par Raymonde : Paysages magnifiques avec au moins l’ascension 
d’un col mythique chaque jour. L’hébergement en Bungalow a permis un départ 
le matin à 7h30, car chacun préparait son petit déjeuner. 

 

-  Activités jeunes : 

o Bike Park Garéoult par Hubert : le groupe des plus jeunes de l’école a bien apprécié 
cette première expérience, suivi du goûter. Une ½ journée est suffisante. 

 
o WE descente aux Orres : 28 et 29 juin : 11 participants  

Après quelques années passées à Montclard, ce nouveau site a ravi le groupe des 
grands.  

 
        

-  Calendrier activités du club 2025/2026 : 

 Suite aux réservations de salle validées par la municipalité et des futurs séjours 
proposés par la commission cyclo. 

o 2025 
 Rando pédestre du 7 au 10 juillet 
 Semaine fédérale à Orléans du 2 au 9 août 
 Drômoise du 18 au 21 septembre 
 Séjour APT du 19 au 22 septembre 
 AG : 7 novembre 2025 
 Concentration au port de Miramar le 23 novembre 2025 

o 2026 
Galette des Rois : 8 janvier 2026 
Concours Départemental d’éducation routière : Samedi 21 mars 2026 
Pâques en Provence : 4,5 et 6 avril 
La Maurin des Maures : 12 avril 2026  
Farlède Cyclo : 9 et 10 mai 2026 
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Ardéchoise : 10 au 13 juin 
Séjour pour tous : 18 au 25 juin 
Rando pédestre début juillet 
Semaine fédérale début Août 
Drômoise du 17 au 20 septembre 

 

- Points divers : 
o Installation d'un boîtier à code à l'entrée salle 11 pour y laisser la clé. Le comité 

valide cette installation, 
      

o Maurin 2026 : réunion prévue le 7 juillet annulée par manque de participants et 
reportée le 23 août avec pour sujet principal "qui fait quoi", 

      
o Hubert, comme les années précédentes, a signé une convention pré-accueil qui 

permet     aux nouveaux licenciés de bénéficier d’une remise de 35 € la première 
année,  

 
o Le comité décide de maintenir la cotisation annuelle à 30 € par personne et 15 € 

pour un deuxième membre de la famille,  
        

o Stockage remorque vélos de route : La place de parking actuelle n’étant plus 
disponible Cette remorque devra être stockée dans le garage du club dans le 
sous-sol Chêne et Olivier. Pour se faire, Claudine avec son équipe prévoit une 
journée de rangement de ce garage. 

 

- CR de la commission route :  

o Le séjour pour tous du 18 au 25 juin 2026 sera organisé par Joël Octave et sera 
dans la région de Paray Le Monial, 

o Le programme de juillet /août est défini et sera diffusé à tous les membres du 
club, 

o Un cahier des charges a été établi qui détaille les principes de l’organisation d’un 
séjour. 

 

- Forum des associations :  

o Samedi 6 septembre après-midi,   

o Hubert finalisera début septembre le planning de l’après-midi et prépare les 
documents nécessaires. Un apéritif offert par la municipalité clôturera cette 
journée. 

  

- Communication information WhatsApp : 

Afin d’éviter la prolifération d’infos ou de photos à destination de membres qui ne sont 
pas concernés, il a été décidé : 

o De recentrer les membres de chaque groupe, comme par exemple « Les rouleurs 
de l’UCPL » seul le groupe 1 composera ce groupe, 
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o Pour chaque séjour, un groupe sera constitué, 
o Concernant les infos sur les activités cyclos, la messagerie du club sera utilisée, 
o En générale, il est souhaité de ne mettre sur ces groupes que les activités Cyclos 

ou Pédestres, 
o Pour les infos comme les vacances ou les activités de chacun, FaceBook fait bien 

l’affaire. 

    
 

     - Tour de table : 

o Christian propose pour un éventuel futur séjour un chalet de 20 chambres à 
Guillestre, 

o Raymonde informe le comité de la réception du chèque de 200 € pour la Maurin 
offert par l’Agence de Groupama de La Londe, 

o Claude a mis des photos des différents séjours sur le site du club, 

o Gérard a souhaité évoquer l’organisation future du club afin de répartir les 
activités de la gestion du club sur plusieurs personnes. Avant d’évoquer ce vaste 
sujet, Hubert a clairement fait part de son intention de ne plus assumer seules 
toutes les tâches nécessaires pour la gestion du club. 

Après un certain nombre d’échanges et de discussions, il a été décidé de réunir le 
maximum d’adhérents motivés et susceptibles d’aider, en fonction de leurs 
compétences, au bon fonctionnement de la gestion du club. Hubert se charge de 
l’organisation de cette réunion, 

o Pas de réunion en Août, donc la prochaine réunion aura lieu le 2 septembre 

après la commission route, 

o Tous les sujets étant épuisés, la séance est levée à 19h30. 
 
 
    
     
 


